
令和５年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年９月１５日（金） 

 

質問順位１ 後藤 耕佑 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総合政策行政 

(1) ＳＤＧｓ未来都市の選定について 
  ア 鴻巣市が目指す将来像について 

  イ 具体的なメリットについて 

  ウ ＳＤＧｓ未来都市の位置づけについて 

  エ 広報について 

 

２ 市民生活行政 

(1) マイナンバーカードについて 

  ア 取得率向上に向けた取組は 

  イ マイナ保険証について 

 

 

 

質問順位２ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 国土調査について 

ア 本市における国土調査の進捗状況は 

  イ 国・県における本調査の考え方は 

  ウ 今後の本事業に対する方向性は 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 物価高騰対策について 

  ア 電気代・ガス代等の公共料金高騰への対応は 

  イ ガソリン代等の燃料費高騰への対応は 

  ウ 物価高騰による市民生活を守る対応は 

 

３ 市長政策行政 

 (1) 県と市の連携すべき事業について 

ア 本年度の注目すべき事業は 

  イ 来年度以降注目すべき事業は 

 

 



４ 危機管理行政 

 (1) 台風・水害対策について 

  ア 令和元年東日本台風における本市の状況とその後の対応は 

  イ 現在の災害対策状況は 

 

 

 

質問順位３ 矢島 洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 救急医療負担金について 

ア 負担金支出の経緯は 

イ 負担金としての支出は適切か 

  （ア）負担金支出の必要性は 

  （イ）負担額の妥当性は 

  （ウ）負担金使途のチェックは 

  ウ 患者の優先的受け入れと積極的受け入れの違いは 

  エ 医師や医療機関の倫理・モラルに対する考えは 

  オ 本会議・常任委員会での答弁内容の評価は 

 

２ 教育行政 

(1) 確かな学力の向上について 

ア 目標値の設定根拠・方法は 

イ 目標値を大幅に下回った理由は 

ウ 取組の反省点と責任は 

エ 成果状況の判定は適切か 

オ 後期基本計画で設定目標値を大幅に低く設定した理由は 

カ 目標達成に向けた新たな取組は 

 

３ 市長政策行政 

(1) 新たなまちづくりについて 

ア 並木市長流まちづくりの構想は 

 

 

 

質問順位４ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 空き家対策について 

ア 空き家の現状について 



  イ 目指している姿について 

  ウ 具体的な対策について 

  エ 空家等対策の推進に関する特別措置法の一部を改正する法律に伴う展開に

ついて 

(2) 公園や道路の管理について 

ア 公園の草刈りについて 

  イ 道路の鳥の糞の清掃について 

  ウ 市民と行政協働の公園や道路の管理について 

 

２ 総務行政 

(1) いきいきした市の職場環境づくりについて 

ア いきいき・わくわくした職場環境づくりと心理的安全性について 

  イ スキルを持つ副業人材の採用について 

 

 

 

質問順位５ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 今後の性教育のあり方について 

(1) 性教育は人権教育との認識は 

 (2) 「性に関する指導」の現状は 

 (3) 今後の取組について 

  ア 外部講師による性教育についての見解は 

  イ ユースクリニックについての見解は 

 

２ 子育て支援について 

(1) 産後ケアの拡充について 

  ア 現状は 

  イ 今後の取組について 

 

３ 認知症施策の推進について 

(1) 「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」の成立で、本市はどのよ

うに取り組んでいくのか 

  ア 本市の見解は 

  イ 今後の取組について 

 

４ 冷却ミスト事業の考えは 

(1) 熱中症対策として鴻巣駅近辺をはじめ３駅への設置についてどのように考

えるか 

 


